
Frau Silber-Bonz stellte die Beschlussfähigkeit, die rechtzeitige und formgerechte Einladung 
sowie die fehlenden Mitglieder fest.  
Seitens der SPD-Fraktion wurde beantragt, den von ihrer Fraktion als dringlich angesehenen 
Antrag vom 08.12.2009, DS-Nr. 09/0397 – Mangelnde Sporthallentrainingszeiten in Sankt 
Augustin – noch auf die Tagesordnung zu nehmen. Die Verwaltung legte hierzu ihre Auffassung 
dar, dass sie die Dringlichkeit zur Behandlung dieses Antrages in der heutigen Sitzung nicht sehe. 
Herr Lübken nannte die Kriterien für die Aufnahme eines Antrages auf die TO als 
Dringlichkeitsantrag. Gleichwohl machten er und Herr Stroß einen Verfahrensvorschlag, in 
welcher Form das Anliegen dieses Antrages, der die gleiche Intention wie die CDU-Anfrage 
09/0393 (TOP 11.1.2) habe, durch die Verwaltung weiterbearbeitet werden könne.  
Nach verschiedenen Wortmeldungen seitens der Fraktionen wurde darüber abgestimmt, ob der 
SPD-Antrag auf die Tagesordnung genommen wird. Da dies mehrheitlich abgelehnt wurde, wird 
der Antrag nunmehr für die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Ausschusses berücksichtigt. 
 


